

Leitza-Kornieta-Kosabel-Voie verte de Plazaola-Leitza.

↔ 14 km ⌚ 4 h 35 min 🌀 Circulaire

Le PR-NA 121 KORNIETA est un sentier circulaire qui démarre et se termine à la place du village de Leitza. Il monte au lieu-dit de Kornieta-Kosabel situé dans les pâturages des montagnes de Leitza, en traversant d'abord le centre du village, puis en s'introduisant dans une zone forestière composée de chênes, de châtaigniers et de résineux qui laissent place à des hêtraies adultes d'une grande beauté lorsque la route s'élève. Une fois sorti de la forêt, le sentier passe par des prairies de montagne jusqu'au tumulus de Kornieta-Kosabel, depuis lequel on peut profiter d'une vue panoramique exceptionnelle. La descente se fait par une forêt de hêtres et de mélèzes jusqu'à Gitarranbuelta. Puis, par la voie verte de Plazaola, en allant vers le Nord, on arrive à une déviation balisée où on peut voir un panneau d'avertissement demandant de fermer le portail après être passés. Cette déviation permet de descendre jusqu'à la place qui est le lieu de départ, en traversant le centre historique de Leitza.

Le sens conseillé pour réaliser le parcours est d'est en ouest, en passant par Sorogain (piquet 1), Estensoroeta (piquet 2), Kornieta (piquet 3), Kornieta-Kosabel (piquet 4), Gitarranbuelta (piquet 6), la déviation de Plazaola à Leitza (piquet 8) et le centre du village de Leitza (piquet 7), pour arriver enfin au panneau de départ situé dans la place.

C'est un sentier conseillé pour les personnes qui ont l'habitude de marcher en montagne car sa longueur est non négligeable.

Leitza-Sorogain-Leitza.

↔ 3.7 km ⌚ 1 h 20 min 🌀 Circulaire

Il s'agit d'une variante du sentier PR-NA 121 KORNIETA qui permet d'écourter le circuit et qui a été pensé pour un public large (les familles avec des enfants en bas âge, les promeneurs...). Ce parcours circulaire démarre et se termine dans la place de Leitza. Le sentier monte d'abord au lieu-dit de Sorogain (piquet 1) par le chemin PR-NA 121, sur lequel il y a aussi la signalisation du PR-NA 121.1. Puis, le parcours continue par la chapelle de Sainte Croix, et descend par un chemin étroit et caillouteux (dont certaines portions sont des anciennes voies romaines) entre des prairies et des forêts, ce qui permet d'apprécier d'une très belle vue sur Leitza. Enfin, le chemin descend derrière l'église (piquet 7) pour arriver au centre du village où la signalétique permet de retrouver la place du village et le panneau de départ. Il est aussi possible de faire ce parcours dans le sens inverse, même si l'ascension est alors un peu plus exigeante.

Leitza-Kornieta-Leitza.

↔ 11.1 km ⌚ 3 h 55 min 🌀 Circulaire

La deuxième déviation du sentier PR-NA 121 KORNIETA est un parcours circulaire conseillé aux personnes ayant l'habitude de marcher en montagne, car le dénivelé positif cumulé est proche de celui du sentier principal. Il démarre et se termine à la place de Leitza. Il monte au lieu-dit de Kornieta (piquet 3) en suivant la PR-NA 121, en passant par Sorogain (piquet 1), puis par Estensoroeta (piquet 2). A Kornieta (piquet 3) la PR-NA 121.2 est signalée et à partir de là le chemin passe par une zone très bien conservée et entretenue par les éleveurs de Leitza, pour finalement descendre à Estensoroeta (piquet 2), où la déviation PR-NA 121.2 est indiquée. Puis, le circuit revient à Sorogain (piquet 1), et en passant par la chapelle de Sainte Croix via la déviation PR-NA 121.1, il revient au centre de Leitza. Il est aussi possible d'effectuer le parcours en sens inverse, depuis Estensoroeta (piquet 2) à Kornieta (piquet 3).

Kornieta-Kosabel-Ansolitzaundi.

↔ 0.4 km ⌚ 0 h 10 min 🌀 Aller simple

Il y a une déviation qui va depuis Kornieta-Kosabel (piquet 4) à la montagne d'Ansolitzaundi (piquet 5). Cette section a pour but d'arriver au sommet d'Ansolitzaundi depuis le sentier principal, pour pouvoir profiter d'une vue panoramique spectaculaire en rajoutant seulement un tronçon de 400 m sans aucune difficulté passant par les pâturages.

Comme on peut le voir sur la carte, il est possible de réaliser d'autres parcours que ceux cités ci-dessus en associant les différentes sections comme le souhaitent les utilisateurs.



Leitza-Kornieta-Kosabel-Greenway of Plazaola-Leitza.

↔ 14 km ⌚ 4 h 35 min 🌀 Circular

THE PR-NA 121 KORNIETA is a circular route which starts and finishes in the main square of Leitza. It ascends to Kornieta-Kosabel, situated amongst the mountain pastures of the heights of Leitza, first crossing the pretty urban centre of Leitza, then entering a wooded area with oaks, chestnuts and conifers, as it ascends making way for mature beech woods of great beauty. Once it arrives at the higher plain, it progresses through mountain pastures until arriving at the burial mound of Kornieta-Kosabel, from where we can enjoy a stunning panoramic view. The path descends through a beech and larch forest which takes us down to Gitarranbuelta, and, heading northwards through the Greenway of Plazaola (old railway line), it arrives at a fork marked as a public path and a notice to close the gate behind us, which allows us to descend to the square and the starting point crossing Leitza's old town.

The recommended path for the itinerary is from east to west, passing through Sorogain (post 1), Estensoroeta (post 2), Kornieta (post 3), Kornieta-Kosabel (post 4), Gitarranbuelta (post 6), the fork from Plazaola to Leitza (post 8), town centre of Leitza (post 7) and arriving at the starting point in the square.

Due to its considerable length, this route is recommended for frequent hikers.

Leitza-Sorogain-Leitza.

↔ 3.7 km ⌚ 1 h 20 min 🌀 Circular

A shorter version of the PR-NA 121 KORNIETA route, especially recommended for the general public (families with young children, walkers...). This circular route starts and finishes in the main square of Leitza. First it ascends to Sorogain (post 1) via the PR-NA 121, where at the crossroads the PR-NA 121.1 is signposted, then it passes by the Santa Cruz hermitage, and descends by a narrow and rocky path (in many parts the old Roman road), between fields and woods, enjoying pretty views of the town of Leitza until descending behind the church at post 7, already in the town centre, and following the signposts arriving at the town square and starting point. It is also possible to walk the route in the reverse direction, although the ascent is slightly more demanding.

Leitza-Kornieta-Leitza.

↔ 11.1 km ⌚ 3 h 55 min 🌀 Circular

A second variant of the PR-NA 121 KORNIETA. A circular route recommended for frequent hikers, as the gradient is similar to the main route. It starts and finishes in the main square of Leitza. It ascends to Kornieta (post 3) following the PR-NA 121, passing through Sorogain (post 1), then Estensoroeta (post 2). In Kornieta (post 3) the PR-NA 121.2 is signposted, and from here the route levels out through a very well-preserved area managed by the farmers of Leitza, finally descending to Estensoroeta (post 2) where the PR-NA 121.2 is signposted; from here we return to Sorogain (Post 1), and via the PR-NA 121.1 variant we pass by the Hermitage of Santa Cruz and return to the town centre of Leitza. It is also possible to do the route in reverse from Estensoroeta (post 2) to Kornieta (post 3).

Kornieta-Kosabel-Ansolitzaundi.

↔ 0.4 km ⌚ 0 h 10 min 🌀 One-way

There is a diversion that goes from Kornieta-Kosabel (post 4) to the Ansolitzaundi mountain (post 5). This section enables us to reach the peak of Ansolitzaundi from the main path, and to enjoy spectacular panoramic views walking through a stretch of just 400 metres without great difficulty, distinguished by its pastureland.

As shown on the map, apart from the recommendations which we have made, it is possible to do other different routes joining up the different sections according to the wishes of the user.



A route that won't fail to impress you

Un parcours qui ne vous laissera pas indifférent



PR-NA 121 KORNIETA

DL NA [2308-2019](#)

Signaling / La signalisation

Continuity of the path	Wrong way	Change direction
Continuité du chemin	Mauvaise direction	Changer de direction

Leitza Udala
Tlfn : 948 51 00 09
www.leitza.eus



Nafarroako Erresuma Reyno de Navarra



FONDO EUROPEO AGRICOLA DE DESARROLLO RURAL. EUROPA INVIERTA EN LAS ZONAS RURALES

Nafarroako Gobernua Gobierno de Navarra

